

5 Hari 4 Malam

HONGKONG – SHENZHEN – MACAU CITY TOUR

(TOUR CODE : 13) KEBERANGKATAN SETIAP HARI, MIN 3PAX. BERLAKU : 01 APRIL –30 JUNI2012

HARI 01. TIBA DI HONG KONG

Airport. Anda akan dijemput oleh AIRPORT ASSISTANT dan diantar ke Hotel pilihan Anda secara bersamaan dengan peserta dari Manca negara. Setibanya di hotel pilihan anda selanjutnya acara bebas tanpa di dampingi oleh LOKAL GUIDE. (No Meal)

**HARI 02. HONG KONG CITY**

TOUR, Mengunjungi : AVENUE STAR, GROUP PHOTO (OPTIONAL) NGONG PING 360 dengan Cable car, PO LIN MONESTARY, NGONG PING VILLAGE, JEWELLERY FACTORY dan SOUVENIR SHOP, TOP LEVEL VICTORIA PEAK, MADAMME TUSSAUDS, LADIES MARKET. Setelah itu Anda diantar kembali ke Hotel, acara bebas tanpa di dampingi GUIDE (No Meal)

HARI 03. HONG KONG – SHENZHEN, Dengan Kereta Anda ke SHENZHEN. Setibanya, SHENZHEN GUIDE mengantar Anda mengunjungi : LOTUS PARK, MR. DENG XIAO PING PARK, WINDOW OF THE WORLD & SPLENDID OF CHINA WITH SHOW dan 2 stop wisata belanja. Makan siang di lokal restaurant dan setelah tour diantar ke hotel. Selanjutnya acara bebas tanpa di dampingi GUIDE. (Bermalam di SHANSHUI HOTEL*3 atau BEST WESTERN FELICITY HOTEL*4) (Lunch)

HARI 04. SHENZHEN - MACAU CITY TOUR, Transfer dengan Turbo Jet Ferry menuju MACAU. MACAU GUIDE mengajak Anda Mengunjungi : RUINS ST. PAUL, THE CITY WALL, A-MA TEMPLE, FISHERMAN WHARF, A-MA TEMPLE dan belanja di Toko Kue Khas Macau & Duty Free shop Setelah check in hotel acara bebas untuk Anda tanpa didampingi GUIDE (Bermalam di BEST WESTERN TAIPA HOTEL*3 atau MEROPARK HOTEL*4) (B/L)

HARI 05. MACAU – HONG KONG / INDONESIA. Acara bebas sampai waktunya transfer ke Macau pier dengan Free Shuttle bus hotel, dan transfer ke HONGKONG PIER dengan Ferry (Incl ticket Ferry) dengan Bus menuju HONGKONG AIRPORT Perjalanan selesai (No meal)

SYARAT & KONDISI PAKET INDIVIDU (JOINT TOUR)**BIAYA TOUR TERMASUK :**

1. Program / Acara tour beserta tiket Obyek wisata dan Makan sesuai yang tercantum di Program Tour.
2. Paket Tour ini bersifat gabungan dari turis manca negara dalam satu Bus (JOINT TOUR), Bukan Private Tour.
3. Transportasi selama Tour berlangsung dengan Bus, Kereta dan Ferry sesuai acara yang tercantum di Program Tour.
4. Akomodasi hotel bintang sesuai pilihan Anda, satu kamar berdua.
5. Free BORDER CHINA VISA bila peserta diatas 3 orang. Hanya berlaku masuk SHENZHEN / ZHUHAI / GUANGZHOU
6. GUIDE BAHASA INGGRIS

BIAYA TOUR TIDAK TERMASUK :

Tiket penerbangan International beserta Tax, Ins & Fuel Surcharges, Airport tax Indonesia , Airport Handling di Bandara Soekarno Hatta & Hong Kong Airport, Tip untuk Guide, Supir & Porter, Dokumen perjalanan, seperti: Paspor, Asuransi Perjalanan, Biaya kelebihan berat Bagasi, TOUR LEADER, Pengeluaran pribadi (Mini bar, Laundry, Telepon, Pay TV), Asuransi Wisata

Biaya Tour dapat berubah sewaktu-waktu TANPA pemberitahuan terlebih dahulu – disesuaikan dengan situasi dan kondisi yang berlaku apabila terjadi kenaikan harga hotel, kenaikan Bahan bakar minyak, perubahan kurs valuta asing, dsbnya.

Jadwal perjalanann dapat berubah sewaktu-waktu dikarenakan situasi / kondisi yang berlaku demi keselamatan dan kelancaran pelaksanaan tour.

Peserta wajib mengikuti seluruh acara yang sesuai dalam brosure. Bila terjadi TAI FUN / KABUT TEBAL dan cuaca buruk maka jadwal tour akan kami tunda sampai situasi aman.

Tidak ada pengembalian biaya tour untuk seluruh services yang di pesan atau tidak di gunakan.

Peserta wajib dan taat pada waktu yang telah di tentukan oleh GUIDE pada saat Tour berlangsung dan waktu Penjemputan. Bila tidak mentaati maka akan di tinggal, karena kelalaian dan ketidak disiplinan Anda dapat merugikan peserta lainnya. Bila Anda mengalami kesulitan berkomunikasi dengan GUIDE. Anda bisa menghubungi INDONESIA HOT LINE dimana staff kami yang dapat berbahasa Indonesia siap melayani Anda.

PENDAFTARAN

Pelunasan Paling lambat 10 hari sebelum tanggal keberangkatan

PEMBATALAN

- 07 sampai 10 hari sebelum tanggal keberangkatan dikenakan biaya 50% dari biaya perjalanan.
- 00 sampai 06 hari sebelum tanggal keberangkatan dikenakan biaya 100% dari biaya perjalanan.